

SONAX®

POLIERSCHWAMM GRAU 160 (extraweich) - AntiHologrammPad -

Supersoffer, feinporiger Polierschwamm zum maschinellen, hologrammfreien Finishpolieren von ausgebesserten Lacken mit Poliermitteln mit geringerer Schleifkraft sowie von Wachsen und Versiegelungen.

Durchmesser 160 mm. Schneller Scheibenwechsel durch Klettverschluss.

Ideal für die Verarbeitung von SONAX PROFILINE NP 03-06 (208...) sowie SONAX PROFILINE PerfectFinish (224...), aber auch als Alternative zur Handverarbeitung von PROFILINE HP 01-06 (300...) sowie PROFILINE HW 02-04 (280...).

(Vor Arbeitsbeginn mit Wasser leicht befeuchten!)

BITTE BEACHTEN:

- Nur jeweils ein Produkt pro Schwamm verwenden. (Tipp: Kennzeichnung des Schwammes auf der Rückseite.)
- Die Standzeit des Schwammes lässt sich erheblich verlängern, wenn er beim Polieren nicht verkantet oder mit hohen Anpressdrücken poliert wird.
- Niemals mit Hochdruckgerät reinigen, sondern nach dem Polieren sorgfältig mit warmen Wasser auswaschen

POLISHING SPONGE GREY 160 (extra soft) - Anti Hologram Pad -

Super soft, finely pored polishing sponge for hologram-free finish polishing of retouched paintwork. For polishing machines using polishes with slight abrasive effect, waxes and sealings. Diameter of 160 mm.

Velcro fastening ensures rapid sponge change.

Recommended for SONAX PROFILINE NP 03-06 (208...) and SONAX PROFILINE PerfectFinish (224...), but also as alternative to the manual application of PROFILINE HP 01-06 (300...) and PROFILINE HW 02-04 (280...).

(Lightly moisten pad before use!)

PLEASE NOTE:

- Use only one product per sponge. (Tip: Mark the reverse side of the sponge.)
- The sponge's durability can be significantly prolonged if it is not tilted, and if the polishing is carried out without exerting excess downward pressure.
- After polishing, never clean the sponge with high-pressure equipment, but carefully wash out with warm water.

ad-Ref.-Nr. 4000494/7

ST-Ref.-Nr. 203 2442

We-Ref.-Nr. 553 0089

Art. No.
493 241.01

Made in Germany

SONAX GmbH - Münchener Str. 75

D-86633 Neuburg/Donau - Tel. +49 (0) 8431 530

SONAX Gesellschaft m.b.H.

A-4201 Gramastetten - Tel. 07239 81020



442